Interview mit Katharina Conradin, Vorstandsmitglied CIPRA International

Katharina Conradin, Vorstandsmitglied der CIPRA International und Geschäftsleiterin der moutain wilderness, stellte sich freundlicher Weise zur Verfügung, uns Ihre Erfahrungen beim YPAC 2014 in Chamonix zu schildern.

Wieso unterstützen Sie das Jugendparlament? Welchen Eindruck haben Sie vom YPAC 2014?

Sie meint, dass Sie sehr interessiert an den Abläufen des YPAC ist, weil Sie findet, dass die Jugendbeteiligung in der Politik sehr wichtig ist und dass man durch das YPAC lernt sich einzubringen und Politik nicht mehr nur als etwas, das "fern ab" ist zu sehen. Außerdem hat Sie hinzugefügt, dass Sie wirklich beeindruckt ist, wie super professionell alles in den Komitees abläuft.

Haben Sie Verbesserungsvorschläge oder Ergänzungen bezüglich der Themenauswahl?

Sie hat uns auf den Weg mitgegeben näher in die Bereiche Landschaftsschutz und Tourismus zu gehen, weil besonders beim Komitee "Wirtschaft und Energie" diese Themen nicht genauer zum Ausdruck kamen.

Was werden Sie von Ihrer Zeit am YPAC mitnehmen?

Sie sagt, dass der YPAC- Spirit es Ihr angetan hat, da mit der Motivation der jungen Leute eine gute Basics gesetzt wird, um die Welt zu verändern.



Magdalena Steinlechner, Dana Polzer - Austria